
Compte-rendu du CA du 15 mai 2018 
 
Absents : Albert,  Agnès, Nicole G, Claudette, Edmée, Laurence, Liliane L., René. 
 
 
Approbation du compte rendu vu sur le site relooké. Pas de soucis ni remarques : approuvé par tous. 
 
 
Informations de la municipalité : Réunion pour la distribution des salles, une des deux dates 
demandées par le comité sera forcément attribuée mais pour le moment il y a concurrence avec un 
spectacle de la mairie, donc attendons. 
 
 
Soirée festive du CA : Pas de retour par mail mais dans l’ensemble elle a été jugée très sympa. 
Traiteur très bien,  flan très bien. On peut recommencer et c’est moins onéreux que le restaurant. 
Bilan financier : - 50,65 € 
 
 
Allemagne 
 
Voyage jeunes à Altenbeken – 27 avril au 4 mai 2018. 
 
Un groupe de 28 ados de 12 à 17 ans et 5 accompagnants ont participé au voyage jeunes à 
Altenbeken ce printemps. 
Après un trajet de nuit en autocar, nous avons été chaleureusement accueillis autour d'un petit 
déjeuner le samedi matin. Un programme sportif et culturel nous attendait : 

 Une matinée ski nautique autour d’un plan d'eau, suivie par un barbecue avec les familles 
allemandes, et une après midi beach-volley, badmington, natation, … 

 La visite d’un parc naturel qui abrite une forêt ancienne de hêtres puis une séance de tir à 
l'arc qui a bien plu à tous. 

 Une après-midi de confection et dégustation de crêpes bretonnes et de sortes de galettes 
aux pommes de terre, suivie par une soirée jeux de société et Wii. 

 La journée attendue par tous, au parc d’attractions « For Fun » situé à 1h30 en car 
d'Altenbeken, où tous ont essayé les nombreuses attractions. 
 Enfin, la journée passée au collège ou au lycée. 
Le séjour s’est terminé par une soirée de cérémonie officielle du 25ème  anniversaire, qui sera suivie 
par un dîner- buffet, puis nous quittons nos amis allemands pour un voyage retour de nuit. De l’avis 
de tous, ce séjour aura été une réussite. 
Tous sont invités à partager ces souvenirs lors de la soirée du 31 mai. 
 
 
Angleterre 
 
Préparation du séjour à Moreton du 19 au 26 Août 2018 
 Le choix de la participation (ou non) à la journée « vélo » organisée le vendredi 24/08 entre 
Exeter et Exmouth, a été demandé aux Bettonnais ainsi que le nombre de Kms choisi.  Egalement, la 
taille des participants pour la location des vélos. 
 Moreton nous a envoyé la liste des familles qui accueillent. Elle  a été adressée aux 
Bettonnais pour qu’ils puissent commencer à communiquer.  
 Entre le carnaval le jeudi, la promenade en vélo le vendredi, le reste du programme ne nous 
a pas été communiqué.  



 Une réunion du groupe Angleterre se tiendra jeudi 17/ 05 pour organiser les répartitions 
dans les cabines, les chambres à Cardiff, nommer les responsables pour les jeunes non accompagnés, 
prévoir notre participation au carnaval, à la soirée de clôture…… 
 
 
Pologne 
 
Une nouvelle inscription aujourd’hui, une jeune de 15 ans vient avec ses grands-parents. Donc avec 
les chauffeurs cela fait 51 personnes. 
Hébergement : Il manque une famille pour un chauffeur et une famille pour un jeune couple. 
Programme. Le groupe Pologne s’est retrouvé le 11 avril. Il restait la journée du jeudi à caler.  
Au programme : Le matin : balade découverte dans Rennes puis schopping 
     Repas au Restaurant  « Le Pommeret » à Bréal sous Montfort 
    Après-midi : visite des jardins de Brocéliande. 
Soirée du 5 juillet 
Traiteur : Le Celtic (Celui que l’on avait pris le 20 avril lors de la soirée du CA) 
Plat retenu : canard au cidre   prix 8.20€ au lieu de 10.20€ avec service. 
     Tout est  frais, cuisson  au labo,  livré en liaison chaude. Ils font le service. 
 
Karolina 
La cagnotte a été mise en route le 30 avril. A ce jour, il y a 350€ avec des participations de 50 ou 
même 100€. Ce sont des sommes assez importantes. La plupart des gens qui ont versé ont laissé leur 
nom. Pour rendre anonyme, il faut cocher une case. 
Au final, pour l’instant, peu de participation. Comment faire  pour inciter à la participation ? 
Partant du principe que les petits ruisseaux font les grandes rivières, encourager les gens à verser des 
petites sommes 5 ou 10€ … Une relance aux familles va être faite dans ce sens. 
 
 Prochaine réunion du groupe Pologne : mercredi 23 mai à 176h30. 
 
 Réunion familles d’accueil : le 12 juin si salle disponible plutôt que le 21 juin car c’est le jour 
de la fête de la musique et c’est un peu tard.  
  
 
Italie 
 
Pour le moment rien de nouveau de la part de Nadia Berti concernant les accueillants et les activités. 
 



 
 
Café Littéraire 
    
Les participants avaient beaucoup lu… Les interventions furent nombreuses…  Des absents  avaient 
envoyé leurs notes par écrit…..  Les différents avis émis ont confirmé que la littérature espagnole fait 
montre d'une extraordinaire vitalité et d'une très grande richesse.  
Prochain café littéraire espagnol, le 23 juin 2018, à la médiathèque de 10h30 à 12h30. Nous 
recevrons le  traducteur Albert Bensoussan, ex- enseignant en espagnol à Rennes2. 
 
 
Peinture intuitive : Elle est finalement maintenue pour le 26 mai 
 
 
Cours de langue : Des inscriptions sont possibles le 20 juin et le 12 septembre dans nos locaux sinon, 
possibilité de s’inscrire également au forum des associations (complexe des Omblais le 8 septembre). 
Il y aura une info sur le Petit Echo. 
 
Marvin veut tester une nouvelle formule de séances de tea-time au CUB : 45 minutes de 
conversation sur un sujet d'actualité. Il y aura peut-être une petite sélection au forum. Les 
collégiens/lycéens peut y participer mais surtout pour les très motivés.  
 
Une anglophone est recherchée pour animer des ateliers de conversation et qui pourrait refaire aussi 
les ateliers pour enfants (ce que faisait Marvin). On pourrait recontacter madame Loiselet qui s’est 
déjà rapprochée de nous et qui est intéressée par l’enseignement aux jeunes. 
 
 
Lifting : Suite aux cafouillages de la dernière réunion, il a été décidé d’en reprogrammer une autre le 
22 mai. Monique Mabille a entrepris des démarches pour nous rapprocher de La Mézière et de Saint-
Grégoire pour voir ce que ces comités proposent à leurs adhérents. Suite ci-dessous. 



 
 
Proposition de manifestations :  Il faut penser à organiser les Floralies du 8 au 19 mai 2019 à Nantes. 
 
 
25e anniversaire : Il faut aller voir les sculpteurs pour réaliser une œuvre symbolique. Une réunion 
est prévue en mai avec le maire pour en discuter. Le maire d'Altenbeken est invitée par la mairie.  
Une autre réunion est à prévoir avec la mairie pour le 25e anniversaire. 
 
 
Penser à mettre sur Betton-Infos avant le 4 juin les dates d'inscription aux cours et les informations à 
diffuser.  
 
 
Site et Jumelage actus : Le site a été modifié dans son apparence, le Jumelages actus  est prêt il reste 
juste à le corriger et à l’envoyer. 
 
 
Situation financière :  
Compte chèque : 21633,58€ 
Livret MB : 4310,76 € 
199 adhérents 



 
 
 
Invitation de la mairie de Rennes pour le 20e anniversaire de Rennes/Poznan et pour les 100 ans de 
la Pologne.  18 mai à 18h15, personne ne semble prêt à s’y rendre. 
 
 
Informations municipales : Le maire et quelques élus vont se rendre à Grodzisk pour les fêtes de la 
ville. 
 
 
10 ans de la médiathèque, préparations : Réunion le 18 mai 18h. Alain Derieux s’y rendra. 
 
 
26 mai : Formation sécurité, c'est complet. Une nouvelle formation est prévue le 2 juin et on peut s’y 
inscrire. 
 
 
Courts- en-Betton : Atelier « Paroles en signes », réaliser un petit film en 3 jours qui sera diffusé au 
Triskell le 10 juin lors du festival. Pas de signes d’intérêt marquants du CA… 
 

 
 
Travail de groupe sur le lifting :  
 



 Créer un sondage qui sera diffusé sous plusieurs formes (en ligne, prospectus dans dans les 
magasins, à la mairie, au ciné). Le but est de faire un sondage court mais pertinent. 
Mettre un lien sur le Betton-Infos, sur le site de la mairie. 
 
Qu’est-ce que l'on veut savoir ? 
Comment est-on perçu ? 
Qui vous veut-on toucher ? 
Parler du comité  
Parler des activités  
Parler des voyages  
 
 Utiliser Twitter ne semble pas adéquat  
 Facebook semble plus approprié 
 Créer un blog,  mais qui l’alimentera ? 
 Relooker le site et rendre plus pratique 
 
On peut déjà pour la prochaine réunion penser aux questions. 
Le 22 mai, prochaine réunion sur le lifting. Se sont inscrits : Marvi, Nicole C., Alain, Christèle, 
Geneviève, Albert, Joël et Bernard. 
 
 


